



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Desde la Legislatura rionegrina lamentamos profundamente la muerte de Elias Garay, el joven asesinado el domingo en el predio Cuesta del Ternero, y por ello solicitamos a la Justicia el pronto esclarecimiento de este aberrante crimen. Que todavía tenemos que lamentar la situación de gravedad en la que se encuentra otro joven, que también recibió disparos y permanece hospitalizado, preocupación que mantiene en vilo a nuestra provincia.

Como Gobierno Provincial, trabajamos para que el diálogo y los caminos institucionales sean la vía de solución de conflictos y así lo manifestamos reiteradamente frente a los distintos hechos de violencia y atentados que se vienen sucediendo en la zona andina.

Paralelamente ante la escalada de violencia, hay funcionarios nacionales que no cumplen con su rol institucional, y en vez de fomentar el diálogo pacífico y buscar soluciones eficientes, realizan declaraciones irresponsables, que sólo tienen como consecuencia generar mas violencia.

Es así, que sin ningún tipo de fundamentos, y cuando aún la Justicia está trabajando en la búsqueda de la verdad en torno a este lamentable hecho, dirigentes de la oposición que incluso ostentan cargos nacionales, han responsabilizado públicamente sin ningún asidero a la Policía de Río Negro y al Gobierno de la Provincia.

Este tipo de actitudes, injustificables de parte de personas que tienen la responsabilidad de ocupar un cargo público como las autoridades del Instituto de Asuntos Indígenas (INAI), Magdalena Odarda y Luis Pilquiman, no hacen otra cosa que generar más hostilidad e inseguridad, y por tanto acrecentar la violencia en un contexto sumamente complejo donde se necesita estar a la altura de los cargos que detentamos y no acusando sin fundamento alguno, por ello el actuar irresponsable debe ser cuestionado y repudiado en tanto que cualquier aseveración fuera de lugar puede ser el disparador para más hechos violentos.

Escuchar a funcionarios públicos responsabilizar al Estado provincial no hace más que dañar a un sector de la sociedad golpeado por este lamentable suceso, generando mas acciones violentas que ponen en riesgo a toda la ciudadanía



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Ni las irresponsables expresiones en twitter de la titular del INAI, Magdalena Odarda, acusando a la policía de nuestra Provincia, ni las que en el mismo sentido hizo su segundo, Luis Pilquimán, resolverán esta escalada de violencia que, en esta oportunidad, se cobró la vida de una persona.

Episodios de violencia de tal magnitud necesariamente deben ser generadores de mayor responsabilidad y mesura en quienes ocupamos cargos gubernamentales. Las declaraciones y actitudes irresponsables de parte de funcionarios estatales, con la única finalidad de su uso político solo tendrá como consecuencia, mas violencia.

Por ello:

Autor: Bloque Juntos Somos Río Negro.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- El más absoluto repudio a las declaraciones de la Presidenta del Instituto Nacional de Asuntos Indígenas (INAI), Magdalena Odarda y de su Vicepresidente Luis Pilquiman, quienes sin ningún sustento responsabilizaron a la Policía de la Provincia de Río Negro por la muerte ocurrida el domingo 21 de noviembre del corriente año 2021, en la zona de Cuesta del Ternero. Que estas acciones no hacen más que reavivar el conflicto y fomentar mas violencia. Como funcionarios del Estado Nacional su deber es respetar la institucionalidad, permitiendo que el Poder Judicial sea quien determine las responsabilidades que sean pertinentes.

Artículo 2°.- De forma.